
Aux Etats-Unis

— o —

Sa Grandeur Mgr l'Auxiliaire est revenu mercredi de Baltic, Conn., où il a présidé, dimanche dernier, aux cérémonies de la bénédiction de l'église canadienne-française.

La Sainte-Enfance

— o —

Les *Annales* de la Sainte-Enfance donnent le compte rendu des recettes pour l'année 1911.

En voici un résumé en chiffres ronds.

Allemagne.....	\$ 311, 595.00.
France.....	166, 888.00.
Belgique.....	96, 766.00.
Italie.....	57, 638.00.
Etats-Unis.....	33, 759.00.
Hollande.....	32, 995.00.
Autriche-Hongrie.....	25, 966.00.
Suisse.....	22, 556.00.
Pologne.....	6, 620.00.
Canada (1).....	6, 490.00.
Irlande.....	\$ 6, 240.00.
Espagne.....	4, 417.00.
Brésil.....	3, 478.00.
Angleterre.....	1, 786.00.
Pérou.....	1, 703.00.

Le reste est fourni par l'Asie, l'Afrique, le Portugal, la république Argentine, etc., et le montant total est de \$ 797, 231.00.

Pour tous renseignements, avis, images et médailles, *Annales*, s'adresser à M. le curé de la paroisse ou à Mgr Têtu, Québec. La contribution annuelle est de 12 sous par année : avec cela, l'Œuvre fait baptiser, chaque année, plus de 400,000 enfants.

(1) Conseil de Montréal, \$3,919.00 ; Diocèses de Québec, \$1,821.00 ; de Rimouski, \$276.00 ; de Chicoutimi, \$181.00 ; de Saint-Boniface, \$211.00 ; de Saint-Albert, \$35.00 ; de Prince-Albert, \$5.00.